

## PROYECTO CONSTRUCCION

En el barrio La Isla, en La Ceiba, Atlántida, hemos finalizado la construcción del Centro de Alcance (CDA), el cual tiene como objetivo la prevención de la violencia juvenil, donde los niños, niñas y adolescentes tengan espacios seguros y de capacitaciones implementando metodologías de sana convivencia y cohesión social.

Estas obras ejecutadas por la Secretaria de Estado en los Despachos de Desarrollo Comunitario Agua y Saneamiento (SEDECOAS), llegan gracias a las alianzas estratégicas entre el gobierno del presidente Juan Orlando Hernández y la USAID. Aquí la inversión fue de 1.7 millones de lempiras, beneficiando a más de 3 mil habitantes de esta zona y alrededores.

